
Protokoll: 

Herr Beigeordneter Flöck informiert, dass der Fördergeber zwischenzeitlich die Förderobergrenze 

erhöht hat. 

Rm Kühlenthal vertritt die Auffassung, dass das ermittelte Einsparpotenzial nicht ausreichend sei. 

Die Anwohner der Südallee sollten über die Sinnhaftigkeit der aufgezeigten Einsparpotenziale 

mitentscheiden. 

Rm Kühlenthal bittet, auch die AG Spielflächen zu beteiligen, um über die Notwendigkeit eines Ausbaus 

des Spielplatzes mit zu entscheiden. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 

 


